

Neruda, 27 años después

Con actividades en Santiago y Valparaíso, amigos, familiares y seguidores del Premio Nobel de Literatura Pablo Neruda, conmemoraron ayer los 27 años del fallecimiento del vate.

En La Sebastiana, de Valparaíso, se inauguró ayer al mediodía una placa recordatoria con motivo de los cincuenta años de la publicación del "Canto General", escrita por el poeta en el puerto y considerada por sus críticos como la obra cumbre de su producción literaria.

En el mismo lugar, su biógrafo, el escritor Volodia Teitelboim, dictó una conferencia denominada "Neruda, aquí estoy para contar la historia". "La historia le dio la razón a Neruda y ese poeta, que murió hace 27 años, está hoy completamente vivo", afirmó en la oportunidad Teitelboim.

En la capital, en tanto, el cantautor Eduardo Peralta y la cuentista Judith Harders ofrecieron un espectáculo denominado "Canto y Cuento", en La Chascona, residencia que el poeta mantuvo en Santiago.

Este mismo espectáculo itinerará por institutos culturales de la Región Metropolitana, auspiciado por el Consejo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura. "Creo que estos homenajes, sin el miedo, permiten encontrarnos de otra manera con el Neruda de todos y el Neruda que todos podemos ser en el sentido que todos podemos llegar a ser creadores", reflexionó sobre estos homenajes Pamela Reyes, sobrina nieta del poeta.

Neruda, 27 años después [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda, 27 años después [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile